
Protokoll der JUKO-Sitzung vom 19.8.24 

 

TOP1 

Frank Griemsmann eröffnet und begrüßt die Anwesenden.  

 

TOP 2 

Protokoll vom 29.04.2024 wird einstimmig bei zwei Enthaltungen genehmigt. 

 

TOP 3 

Der Kassenbestand beträgt +2.452,61 €, Es sind noch 2 Förderungen offen (ca. 1.000 €). 

 

TOP4 

Die Kanus sind fertig. Der Lagerraum für die Kanis ist fertig. Die Juko hat keinen Schlüssel.  

Die Zuständigkeit könnte beim Hausmeister der GOBS liegen. Dies wird befürwortet, aber eine 
Absprache mit der Juko gefordert. Die KGS darf die Kanus kostenfrei nutzen.  

In den Ferien sollte der Schlüssel im Rathaus abgeholt werden.  Die Buchung kann dann im 
Rathaus erfolgen, der Hausmeister hätte dann nur die Kontrolle über den Lagerraum.  

Es sind somit Schlüssel für die Juko und für das Rathaus anzufertigen.  

Einige Kanus sind rissig.  Eine Wartung ist erforderlich. Bianca bietet Unterstützung an. Angebot 
folgt.  

Volker Austein ist neues Mitglied der Juko. 

Edgar weist darauf hin, dass die Kiste am Trailer neu gemacht werden muss. Er wird sich mit 
dem Bauhof in Verbindung setzen. 

 

TOP5 

Franc berichtet über den fertiggestellten Lagerraum. Schlüssel sollen Feuerwehr, Bauamt, 
Frank und Ann-Katrin erhalten. 

Inventar kann in den Raum. Liste wird aktualisiert und auf der Homepage veröffentlicht. 

Franc berichtet von den erledigten Arbeiten und dankt Bernd, Edgar, Rolf und weiteren Helfern. 
Rolf hat Regale besorgt. Ihm wird Dank ausgesprochen. 

Der Verwendungsnachweis wird in Kürze erstellt. Edgar wickelt die bürokratischen Dinge ab.  

Der Kostenrahmen wurde eingehalten.  

Das Richtfest ist noch in Planung. Am 25.09. 18:00 Uhr findet es statt. Ein Flyer wurde 
entworfen.  



Gül wird Pizza für 10€ pro Pizza liefern. 

Eine Einladung erhalten alle Mitglieder, Bürgermeister, ARL und Architekt mit der Bitte um 
Anmeldung.  

Frank wird die Presse informieren. 

 

TOP 6 

Edgar berichtet von der Kanutour. Es gab 25 Teilnehmer. Es war eine gute Veranstaltung. 

Die Kita hat T-Shirts bemalt. Dies ist ebenfalls gut gelaufen. 

Die Jugendfeuerwehr hat einen Nachmittag veranstaltet. Es gab gute Resonanz. 

TVW hat 3 Programme (Bubble Soccer, Tischtennis, Dart) veranstaltet. Die Auslastung war gut.  

Volker Austein hält mit seiner Kollegin Maria das Projekt Schatzkiste ab. Es enthält zahlreiche 
Maßnahmen. Noch gibt es nicht genug Teilnehmer. Die Aufmerksamkeit soll erhöht werden. 
Wischhafen ist noch nicht berücksichtigt.  

 

TOP7 

Kherim Fatnassi hat einen Antrag auf Förderung von Teilnahmebeiträgen für sozialschwächere 
Kinder für die Maßnahme Zeltplatz Wittenborn gestellt. Da die Maßnahme bereits 
abgeschlossen ist und keiner weiß, an wen Geld fließen soll, wird der Antrag als erledigt 
angesehen. 

Edgar bittet um Spenden für die Jacken der Kinderfeuerwehr. Da dies über die Sparkasse 
finanziert werden könnte, wird Ann-Katrin sich kümmern.  

 

TOP8 

 

- Edgar erfragt, wie es um die Zukunft der Jugendarbeit in Nordkehdingen bestellt ist. 
Hierzu erläutert Frank, dass zunächst die Stelle neu ausgeschrieben wird. 

- Edgar bittet um die Einrichtung einer App, mit welcher über die Angebote der 
Jugendarbeit geworben wird. Frank erklärt, dass die Umsetzung schwierig und die 
Kosten zu hoch seien.  

- Es wird erfragt, ob der Sprecherrat weiterhin aus jungen Menschen bestehen soll. Dies 
wird bejaht. Bei der Einweihungsfeier sollten neue Personen gefunden werden. 
Unterstützung erhält der Sprecherrat durch die Mitglieder. 

- Am Lagerraum soll ein Schild mit dem Juko-Logo angebracht werden. Edgar kümmert 
sich um die Umsetzung.  

- Kai-Janis weist auf das Netzwerktreffen der Jukos am 26.09. in Apensen hin. 

Ende der Sitzung: 19:56 Uhr 

 

 


